

2. Les bâtiments

2. 1. L'ancienne école

Dans l'ancienne cure, en face du cimetière (chemin de la Cure)

1894, 12 août le Conseil Municipal de Santilly rappelle qu'il avait déjà fait des « réparations utiles et indispensables de la maison de l'école et de l'église qui tombent en ruines et ne peuvent attendre davantage... »

1902 élection d'une commission scolaire

2. 2. La nouvelle école

2. 2. 1. Le projet

Avant :

1875 La mairie-école quitte le bâtiment acquis en 1868 ; elle est transférée dans un bâtiment acquis la même année pour servir de presbytère, près de l'église, à 20 m du cimetière ; dès 1880, l'I.P. déplore l'insuffisance de cet immeuble

1908, 31 mai le Conseil Municipal de Santilly lance le projet d' « une construction d'une école mixte avec mairie pour la Commune de Santilly » (registre)

« École V – Les bâtiments.doc. »
20,0 Ko
793 caractères
2 janvier 2015